
Pièces 5 Pièces

Référence MZIOP1083

Prix 795 000 €

Aups
Maison à vendre (83630)
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Villa individuelle d'une surface totale d'environ 170 m2 sur un terrain de 1 000m2

avec piscine à quelques pas du village de Aups.La villa est composée comme suit

:Une  entrée  desservant  le  séjour,  la  salle  à  manger  avec  cuisine  ouverte

entièrement équipée et son arrière cuisine, une chambre de maitre avec sa salle de

douche et rangement ainsi que deux chambres et une salle de douche. Toutes les

pièces  ouvrent  sur  le  jardin.  Au  1er  étage  sous  les  combles  a  été  aménagé  un

espace bureau et de nombreux rangements.

Villa of approx. 170 sqm on a 1,000 sqm plot with swimming pool, a stone's throw

from the  village  of  Aups.The  villa  is  composed as  follows:Entrance  hall  leading  to

living room, dining room with fully-equipped open kitchen and utility room, master

bedroom with shower room and storage space, two bedrooms and shower room.

All rooms open onto the garden. On the 1st floor, the attic has been converted into

an office space with plenty of storage space.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO
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